
令和 6 年度第１回山形市働く女性の家運営委員会議事録 

 

開催日時 令和 6 年 5 月 30 日（木） 午後 3 時００分から午後 4 時００分 

場  所 山形市福祉文化センター（東部公民館） ２階講堂 

出 席 者 委員 9 名 

 新関委員、植田委員、佐々木委員、土屋委員、山口委員、石山委員 

石塚委員、遠藤委員、佐藤委員（欠席：高橋委員） 

事務局５名 

石井所長、三浦副所長、軽部係長、沼澤職員、藤井職員 

傍 聴 者 なし  

内  容 １ 開会 

出席委員が過半数を超えていることから、山形市働く女性の家設置及び

管理に関する条例施行規則第８条第２項の規定により、会議が成立する

ことを報告。また、山形市情報公開条例第２９条の規定により、この会議

は公開によって行われる。 

２ 委嘱状交付（人事異動に伴う） 

３ 部長あいさつ 

４ 委員及び職員紹介 

５ 委員長及び副委員長選任 

６ 委員長及び副委員長あいさつ 

７ 審議（議長：新関委員長） 

   山形市働く女性の家条例施行規則第８条第１項の規定により「委員長が

会議の議長になる」ことが定められている。 

 

（１）令和 6 年度山形市働く女性の家事業計画（案）について 

資料に基づき、事務局より報告 

       

     主な質疑は次の通り 

議長 

 

佐々木委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

石山委員 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局より説明があった事業内容を参考に各委員からご意見や

質問を伺いたい。 

委員として講座を見学することは可能か。 

また、市のフェィスブックやインスタグラムなどで講座の情報

が公開されるとの事だが、働く女性の家委員個人のインスタグ

ラム等 SNS でシェアするなど情報発信することは可能か。 

都合がつくのであれば見学していただいても構わない。 

今年度は情報発信に力を入れていきたいと考えている為、働く

女性の家の事業が皆さんに周知されるようにシェア等していた

だければ尚有難い。 

マネー講座について遺産相続の話とあったが遺産相続について

は男性も女性もニーズが高い為、男女共に応募が集まると考え

られるがその場合はどうするのか。 

東部公民館との共催事業として開催することや、遺産相続につ

いてはあくまで家庭の問題であることから働く女性の家事業で

あってもパートナーの男性の方を含めた家庭と認識していただ

くことを検討していきたい。 



土屋委員 

 

事務局 

 

 

 

 

山口委員 

事務局 

 

佐藤委員 

 

事務局 

 

 

遠藤委員 

 

 

事務局 

 

 

石塚委員 

 

事務局 

植田委員 

 

 

 

佐々木委員 

事務局 

議長 

 

事務局 

事業を継続していく中で受講希望者が増えた時はどこまで取り

入れていくのか。 

SUP 講座やゆかた講座は先生と協議した結果この人数が一番適

当だと話があったので現時点ではこのままの人数で進めていき

たいと考えている。メイク講座などに関しては先生の了承が頂

ければなるべく多くの方に参加していただきたいと考えている

為、変更の余地はあるかと思われる。 

SUP 講座の場所はどこになるのか 

馬見ヶ崎川の頭首工で水が溜めてあり大人が立てる浅くて安全

な場所で行いたいと考えている。 

SUP とはどのような競技なのか、またどのくらいの年代の方が

参加されるのか教えていただきたい。 

サーフィンよりも大きめのボードに立って一本のパドルで漕ぎ

ながら水上を進む競技であり、20 代～50 代の方が参加された実

績がある。 

周囲に発信しやすいようにチラシのデータ貰い、委員の皆様か

らの発信をすることは可能か。また、オンライン講座なども可

能であれば普段来れない方も聴講出来るのではないか。 

チラシのデータを送る件については、前向きに検討したい。 

オンライン講座は想定していなかった為、遠藤委員からお話を

伺いながら今後考えていきたい。 

健康快眠講座が今回好評であれば次回夏に向けて開催すること

は可能か。 

実施月についてはまた改めて検討したい。 

メイク講座は若い方にも参加していただきたい意味で平日の夜

間という時間設定が前回から反映されいて良いと感じた。また

今年から相続登記が義務化されることもありマネー講座は集客

が見込めると考える。 

定員が増やせない場合の参加者の選考はどうしているのか。 

基本的には抽選で行っている。 

健康快眠講座はなぜ平日の午後なのか。また、土曜だけではな

く日曜の午前中の開催も検討していただきたい。 

出来れば 1 つ、２つ日曜日の午前中に対応できればと思う。 

健康快眠講座も先生と相談し、日曜の午前中に開催できるか検

討したい。 

 

  

（２）その他 

  事務局 特になし 

委員長 第２回運営委員会の開催時期は、例年２月くらいに開催している。

事務局と日程を調整し改めて皆様にご連絡する。 

 審議終了 

 

７ 閉会 



 


